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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Balda 

Gabinete do Vereador Keko do Benone 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°.  335  	/ 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário e dispensadas as demais formalidades 
regimentais, indica, ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, solicitando a 
contratação de mais profissionais neuropediatras infantis para atender as crianças autistas do 
Municipio de Paulo Afonso Bahia. 

Justificativa 

Considere-se que está solicitação é proveniente de pedidos de mães de crianças autistas do 
munícipio, que anseiam por melhora da qualidade de vida dos seus filhos. Diante disso, requer que 
sejam empreendidos todos os esforços para viabilizar o atendimento da presente indicação. 

Sala das Sessões, em 12 de outubro de 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Keko do Benone 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°.  336 	/ 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário e dispensadas as demais formalidades 
regimentais, indica, ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, solicitando a 
construção ou viabilização de uma Escola para atender os alunos índios Tribo Kariri Xocó no 
Municipio de Paulo Afonso Bahia. 

Justificativa 

Considere-se que está solicitação é proveniente de pedidos das mães dos alunos da tribo Kariri do 
munícipio de Paulo Afonso. Diante disso, requer que sejam empreendidos todos os esforços para 
viabilizar o atendimento da presente indicação. 

Sala das Sessões, em 16 de novembro de 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Keko do Benone 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°. 	337  / 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário e dispensadas as demais formalidades 
regimentais, indica, a Coordenação Regional da FUNAI, solicitando que empreenda todos os 
esforços em conjunto com a Prefeitura Municipal de Paulo Afonso, para viabilizar a construção ou 
destinação de uma Escola para atender os alunos índios da Tribo Kariri Xocó no Municipio de Paulo 
Afonso Bahia. 

Justificativa 

Considere-se que está solicitação é proveniente de pedidos das mães dos alunos da tribo Kariri do 
municipio de Paulo Afonso. Diante disso, requer que sejam empreendidos todos os esforços para 
viabilizar o atendimento da presente indicação. 

Sala das Sessões, em 16 de novembro de 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAUL 1 AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°.  338 	/ 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido plenário e dispensadas as demais formalidades 
regimentais, indica, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, estudar a 
possibilidade de enviar a esta casa Projeto de Lei que " Dispões sobre a criação e organização da 
Feira de Agricultura Familiar e dá outras providências" encaminhando em anexo, onde, trará 
grandes desenvolvimento a Agricultura Familiar em nosso Município, pois, precisará de 
regulamentação legal para criar uma estrutura e uma organização para essa finalidade. 

Justificativa 

Considerando a visão desenvolvimentista e de sustentabilidade para com o nosso Município. 

Sala das Sessões, em 18 de Novembro de 2021 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Keko do Benone 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°.  339  / 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário e dispensadas as demais formalidades 
regimentais, indica, ao Exmo. Sr. Rui Costa — Governador do Estado da Bahia, solicitando o 
aumento de vagas do Programa Carteira Nacional de Habilitação Social — CNH Social no Municipio 
de Paulo Afonso Bahia. 

Justificativa 

Considere-se que está solicitação é proveniente de pedidos de moradores e mototaxistas do 
municipio de Paulo Afonso. Diante disso, requer que sejam empreendidos todos os esforços para 
viabilizar o atendimento da presente indicação, tendo em vista, a finalidade social e tratar-se de 
geração de emprego e renda. 

Sala das Sessões, em 18 de novembro de 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

343 
INDICAÇÃO N°. 	 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem de forma regimental requerer a 
Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal -Luiz Barbosa de 
Deus, juntamente com o finto. Sr. Secretário Municipal de Agricultura e Aquicultura — 
Jandirson Campos Torres, solicitando que destine profissionais com objetivo de construir uma 
barragem, no povoado ludovico, no Município de Paulo Afonso-BA. 

Justificativa 

O atendimento da presente indicaçào, faz-se necessário pois os moradores necessitam de um reservatório. 

Sala das Sessões, em 18 de Novembro de 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Keko do Benone 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°.  344  / 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário e dispensadas as demais formalidades 
regimentais, indica, ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, solicitando a 
realização de uma reunião ou audiência com objetivo de firmar um consórcio ou um TAC entre os 
municipios que utilizam o Hospital Nair Alves de Souza - FINAS, no Municipio de Paulo Afonso 
Bahia. 

Justificativa 

Considere-se que está solicitação se faz necessária para manter o Hospital Nair Alves de Souza do 
municipio de Paulo Afonso, que está passando por dificuldades financeiras necessitando a união de 
todos os municipios que utilizam os seus serviços, retirando um pouco a responsabilidade integral da 
Prefeitura Municipal de Paulo Afonso, portanto, se faz necessário a realização de uma reunião ou 
audiência pública, com o objetivo de realização de um TAC ou consórcio no qual os municipios se 
comprometam a colaborar com o Hospital FINAS. Diante disso, requer que sejam empreendidos 
todos os esforços para viabilizar o atendimento da presente indicação, tendo em vista, tratar-se de 
saúde e de urgência. 

Sala das Sessões, em 19 de novembro de 2021. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°.  345  / 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido plenário e dispensadas as demais formalidades 
regimentais, indica ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, juntamente com 
o coordenador de atendimento ao cliente da Coelba, Sr. Francisco de Assis Brasileiro, para 

que sejam estudado a possibilidade de Instalação de Poste na Rede de Iluminação Pública na 
Rua: Adauto Prereira, n° 140, Bairro : Tancredo Neves II, no Municipio de Paulo Afonso 
Bahia. 

Justificativa 

O atendimento da presente indicação, faz-se necessário para atender as reivindicações dos 
moradores desta localidade, que sofre com medo de violência devido a escuridão. 

Sala das Sessões, em 18 de Novembro de 2021 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO A ONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Keko do Benone 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°.  349  / 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário e dispensadas as demais formalidades 
regimentais, indica, ao Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus - Prefeito Municipal, solicitando a 
realização de uma reunião ou audiência com objetivo de firmar um convenio ou um TAC entre a 
Pastoral da AIDS e o SETA no Municipio de Paulo Afonso Bahia. 

Justificativa 

Considere-se que está solicitação é proveniente de pedidos dos membros da Pastoral da Aids de 
Paulo Afonso Bahia. Diante disso, requer que sejam empreendidos todos os esforços para viabilizar 
o atendimento da presente indicação. 

Sala das Sessões, em 23 de novembro de 2021. 

at_ 
elington da Silva 

Keko do Benone 
- Vereador — 

[ATESTO-  O RECEãMENTTO PROT. Ne.a2.3 

I

EM 	 _de207J  


	00000001
	00000002
	00000003
	00000004
	00000005
	00000006
	00000007
	00000008
	00000009

